



CANTINAR

Mit Cantinar präsentiert sich ein bereits parcourserfahrener Sohn des Canturo. Seine guten Charaktereigenschaften, Einstellung und Zuverlässigkeit unterstreicht er durch Siege und Platzierungen in Springprüfungen bis zu 1,35m. Ausgezeichnet sind seine Technik und sein Instinkt im Parcours.

Sein Vater Canturo war Teilnehmer an Olympischen Spielen und unter anderem siegreich im Aachener Preis von Europa. Cantinars Halbschwester Bella Mia ist bis 1,40m erfolgreich. Schwester zur Großmutter ist außerdem das Erfolgspferd Pialotta. Cantinar entspringt dem Erfolgsstamm 18A2 aus dem unter anderem Calle Cool und Pikeur Dylon hervorgehen.

Cantinar by Canturo is already an experienced show jumper. Wins and placings through 1.35m confirm his great temperament, super attitude and reliability, as well as his excellent technique and natural jumping instincts.

His sire Canturo competed at the Olympics and has also won the Aachen Prize of Europe, to give only one example. A half sister to Cantinar, Bella Mia, has results through 1.40m. His second dam is a sister to the successful show jumper Pialotta. Cantinar comes from stem 18A2, which has also produced Calle Cool or Pikeur Dylon.

Stamm/female line: 18A2 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Linaro, Columbus, Lasandos · **Internationale Springferde/FEI show jumpers:** Calle Cool (Nisse Lüneburg), Pikeur Dylon (Markus Brinkmann), Catwalk (Robert Whitaker)

104

Züchter:
Eigentümer:
Geb.: 06.03.2011
Farbe: Braun

Dieckmann Hans-Hermann 25365 Sparrieshoop
Hengstst. M.J. Hell GmbH 25365 Klein Offenseth
DE421000022911 Wallach
Größe: XL FN-Name: CANTINAR

Canturo DE321210405495	Cantus	Caletto I	Cor de la Bryere SF Deka H
		Monoline H	Roman Usa H
	Fara H	Calando I	Cor de la Bryere SF Furgund H
		Ulara II H	Landego Lara S
Valencia VIII ZB1 DE421000351005	Quinar	Quidam de Revel SF	Jalisco B SF Dirka SF
		Adele H	Aloube Z HAN Una Corda H
	Rimini II ZB1-BP	Carvallo	Carthago Flowerstar H
		Lalida ZB1 SP	Calido I Vabima H

Stamm 18A2